

Fecha: 25-06-2023

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Gobierno decreta Estado de Catástrofe desde Región de Valparaíso hasta Biobío

Pág.: 10

Cm2: 798,0

VPE: \$ 959.159

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
8.100
24.300
 No Definida


FOTOS: DPR BIOBIO

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

La ministra del Interior, Carolina Tohá, anunció Estado de Catástrofe entre las regiones de Valparaíso y Biobío producto del sistema frontal.

La medida busca facilitar la entrega y ejecución de todos los recursos para enfrentar la emergencia, indicó la autoridad.

A nivel nacional se reportan 419 personas damnificadas, 1002 personas albergadas, tres personas desaparecidas, 139 viviendas con daño con menor, 99 casas con daño mayor y otras 15 totalmente destruidas.

Región del Biobío

Si bien el sistema frontal en la Región del Biobío parece ir declinando, todavía restan algunos caudales con amenaza de desbordes.

Tras el Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) liderado por Senapred y encabezado por la delegada presidencial, Daniela Dresdner, se conocieron detalles de situaciones aún complejas para la comunidad.

"Tuvimos una noche con muchos incidentes, sobre todo alrededor de algunos ríos que comenzaron a subir. Estamos con alerta roja en las comunas de Arauco, Curanilahue y Tomé por situaciones de desbordes", detalló la delegada, añadiendo que todo Biobío se mantiene con alerta amarilla.

En ese contexto, indicó cuáles son los ríos que ya se desbordaron: el Biobío, entre Los Ángeles y Mulchén, y el Laja, en sector de Tucapel. Adicionalmente se registran desbordes más pequeños en Arauco y Santa Juana, como también en Curanilahue.

Por ejemplo, en el sector Horcones Cordillera de Carampangue, en Arauco, Carabineros de la 1ª Comisaría ayudaron a seis familias afectadas por daños en sus viviendas, producto del desborde del río Pichilo.

Sobre gente afectada, la delegada Dresdner detalló que "hay 1.632 per-

ANTE SISTEMA FRONTAL

Gobierno decreta Estado de Catástrofe desde Región de Valparaíso hasta Biobío

Se desbordó el río Biobío, entre Los Ángeles y Mulchén y, el Laja en el sector Tucapel. Además de otros en Arauco, Santa Juana y Curanilahue.



sonas afectadas por la detención del sistema sanitario rural, sin embargo, tenemos 193 personas consideradas como damnificadas y 21 albergados en distintas comunas".

Se suman, además, alrededor de mil personas aisladas, de las cuales

750 corresponden al sector de Butalébún en Alto Biobío.

Por otro lado, destacó que "hay 25 colegios que han reportado situaciones graves de infraestructura, escenario que se pretende resolver durante el fin de semana. Si no es así, se evaluará la suspensión de clases para el martes".

El director regional de Senapred, Alejandro Sandoval, comentó que desde el pasado jueves precipitaron "cerca de 100 mm en el litoral de la provincia de Concepción, mientras

que en el sector cordillerano ha superado con creces los 200 mm".

Para este sábado 24 de junio se esperan 40 mm de lluvias, mientras que para el domingo podrían caer hasta 15 mm, añadió, aclarando que el fenómeno meteorológico irá declinando conforme avance el fin de semana.

Un fallecido

Durante la tarde de este sábado se conoció el fallecimiento de un hombre de 42 años en el Cerro Caracol de Concepción, como consecuencia de la caída de un árbol en su cabeza.

Vanessa Romero, teniente de la Primera Comisaría de Carabineros de Concepción, detalló que "producto de las condiciones climáticas, un árbol se desprendió y cayó en su cabeza, ocasionándole la muerte en el lugar de forma instantánea".

La víctima, que desde hace cuatro meses trabajaba en la empresa que administra el Parque Cerro Caracol, Fray Jorge, ejercía funciones de retiro de otro árbol caído en medio del sistema frontal.

"En el desarrollo de esa faena, aproximadamente a las 12:30, se produjo la caída de otro árbol de forma paralela. Desafortunadamente, un fragmento del árbol alcanzó a don Nicolás Miño, el trabajador fallecido", detalló Álvaro Rojas, jefe del departamento técnico de Serviu de la Región del Biobío.

Por su parte, Simón Acuña, jefe de División de Desarrollo Social y Humano en el Gore Biobío, también lamentó lo ocurrido y llamó a no salir de las casas a menos que sea estrictamente necesario. "Le enviamos un fuerte abrazo a su familia y amigos. Y les pedimos a todas las personas que viven en la Región, que mantengan la mayor precaución posible y que se queden en sus casas, para que nos cuidemos y sigamos unidos como Región", expresó.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

